

En el presente curso

Banco Santander becará a 341 universitarios de Castilla y León

Un total de 341 estudiantes de las ocho universidades públicas y privadas de Castilla y León se beneficiarán este curso del programa de becas «Santander-CRUE-Cepyme», una iniciativa que facilita a los alumnos la realización de prácticas remuneradas en pymes, microempresas y autónomos de la Comunidad, y en la que Banco de Santander invertirá más de 613.000 euros. El consejero de Educación de la Junta, Juan José Mateos, aprovechó el acto de presentación de este programa, que alcanza su cuarta edición, para agradecer el esfuerzo que realiza Banco Santander en una iniciativa que sirve para acercar la universidad a los autónomos y las pymes y para «sentar las bases de un crecimiento económico estable y duradero», informa Ical.



ICAL